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Aos vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e deze-
nove, às dezoito horas e quarenta minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, reuniram-
se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz Carlos 
Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito Gabriel 
da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Claudinei Shizuya Nagate, Cleber Vinicius 
Kerchner, Jairo Furini Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira Alves, Márcio 
Pereira Pinho, Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de Oliveira Simão, Pau-
lo Sérgio Berto e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso para a realização da décima oitava 
sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo número legal, deu-se por aberta 
a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: Salmo 84. Ato contínuo, passou-
se ao E X P E D I E N T E , que constou da seguinte matéria: Ato contínuo, passou-se 
à apreciação das atas das sessões ordinárias dos dias 4-6-2019, 11-6-2019 e 18-6-
2019, e extraordinárias dos dias 18-6-2019 e 27-6-2019, que foram aprovadas por 
unanimidade. EXECUTIVO: Leitura dos ofícios abaixo, que receberam o despacho 
“Ciente”: no 492/2019, de 13-8-2019, enviando-nos o Relatório Final Complementar da 
Comissão Especial de análise dos procedimentos relativos a emissão dos atos previstos 
no Decreto no 5.114, de 15 de janeiro de 2015, expedidos pela Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento Agropecuário; e, no 500/2019, de 19-8-2019, reti-
rando o Projeto de Lei Complementar no 5, de 3-5-2019, dispondo sobre a exploração 
dos serviços de remoção, depósito e guarda de veículos automotores recolhidos através 
de medidas administrativas previstas na Lei Federal 9.503, de 23 de setembro de 1997, 
aplicadas pelas autoridades de trânsito no âmbito do Município de Santa Isabel-SP, e 
dando outras providências. LEGISLATIVO: Apreciação da Moção no 6/2019, de 15-
8-2019, dos Vers. Marcio e Benedito Gabriel, requerendo ao Presidente constar nos 
anais desta Casa uma Moção de Aplauso às Lojas Maçônicas: ARLS Colunas de Santa 
Isabel, ARLS Harmonia Universal, ARLS Macio Domus, ARLS Dignidade e Justiça e 
ARLS Acácias de Arujá, pelo Dia do Maçom, a ser comemorado em 20 de agosto. O 
Ver. Márcio pediu leitura na íntegra. Foi exibido um vídeo sobre a maçonaria. O Sr. 
Presidente convidou o Ver. Gabriel para adentrar ao Plenário com o Dr. Valinhos, que 
fez uma explanação. Em discussão citada moção, fizeram uso da palavra, os Vereado-
res Márcio, Gabriel, Jairo, Ademar, Cleber, Claudinei e Luiz Carlos. Em votação 
citada moção, foi ela aprovada por unanimidade. Neste momento, a sessão foi suspen-
sa por cinco minutos para tirar foto. Reaberta a sessão, passou-se à apreciação dos se-
guintes requerimentos: Req. no 129/2019, de 14-8-2019, do Ver. Jairo, requerendo à 
Prefeita Municipal local enviar a esta Casa de Leis relação dos 100 (cem) maiores ina-
dimplentes inscritos na Dívida Ativa do nosso Município, bem como o valor atualizado 
da dívida. Em votação citado requerimento, foi ele  aprovado  por  unanimidade. Req.   



 
no 130/2019, de 14-8-2019, do Ver. Jairo, requerendo à Prefeita Municipal local enviar 
a esta Casa de Leis cópia integral do processo administrativo que culminou na edição do 
Decreto no 6.005, de 11 de julho de 2019, dispondo sobre a dação em pagamento de 
bem imóvel para o fim de extinguir crédito tributário, conforme previsto na Lei Com-
plementar no 108, de 23 de abril de 2007 e suas alterações posteriores, informando-nos, 
ainda, qual a razão e a base legal que permitiu a expedição do referido decreto sem a 
devida autorização legislativa. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o 
Ver. Jairo. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. 
no 131/2019, de 15-8-2019, da Vera Bruna, requerendo à Prefeita Municipal local in-
formar a esta Casa se há estudos sobre a criação de feira-livre no período noturno, em 
nosso Município. Em discussão citado requerimento, fizeram uso da palavra, os Verea-
dores Bruna, Gabriel, Claudinei (Bruna e Márcio), Luiz Carlos (Gabriel), José 
Eloi e Reinaldo. Em Encaminhamento de Votação, fez uso da palavra, a Vera Bruna 
(PSD). Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 
132/2019, de 15-8-2019, da Vera Patrícia, requerendo à Prefeita Municipal local infor-
mar a esta Casa se há possibilidade da farmácia do Posto de Saúde do Bairro Pouso 
Alegre passar a atender de segunda à sexta-feira. Em discussão citado requerimento, 
fizeram uso da palavra, os Vereadores Patrícia e José Martins. Em votação citado 
requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 133/2019, de 15-8-2019, do 
Ver. José Martins, reiterando, nos termos do § 2o do art. 249 da Resolução no 26, de 14 
de janeiro de 1983—Regimento Interno, que a Prefeita Municipal local informe a esta 
Casa, quem é o responsável pela interdição do corredores da Unidade Básica de Saúde I 
– Prefeito Ilário Dassie e qual o nome do responsável técnico pelas obras naquele local. 
Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. José Martins. Em vota-
ção citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 134/2019, de 15-
8-2019, do Ver. José Martins, requerendo à Prefeita Municipal local que informe a esta 
Casa de Leis, qual a atual proporcionalidade da composição do Conselho Municipal de 
Saúde entre Governo, prestadores de serviços, profissionais da área e usuários. Em dis-
cussão citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. José Martins. Em votação cita-
do requerimento, foi ele aprovado, com o voto contrário do Ver. Ademar. Em segui-
da, passou-se à leitura das indicações abaixo, que receberam o seguinte despacho “En-
vie-se ao Poder Executivo”: no 437/2019, de 15-8-2019, da Vera Bruna, solicitando a 
fixação de uma placa de “proibido jogar lixo e entulho” na rua de terra situada em frente 
à EE Profa Brasilísia Machado Lobo; no 438/2019, da mesma data e autora, solicitando 
as devidas providências no sentido de se notificar o proprietário da barraca montada 
próximo ao CDHU, no Bairro da Cachoeira, para que a mesma seja retirada; no 
439/2019, de 15-8-2019, do Ver. Ademar, solicitando a colocação de uma ondulação 
transversal e a instalação de placas de redução de velocidade na Estrada Benedito Ro-
drigues Cardoso, nas proximidades da EMEF Benedito Alves de Queluz; no 440/2019, 
da mesma data e autor, solicitando a colocação de uma ondulação transversal e a insta-
lação de placas de redução de velocidade na Estrada Benedito Rodrigues Cardoso, nas 
proximidades da EMEF Benedito Alves de Queluz; no 441/2019, da mesma data e au-
tor, solicitando a troca da lixeira existente ao lado da EMEF Benedito Alves de Queluz, 
  



 
por uma de alvenaria, bem como a colocação de placa “Proibido Jogar Lixo” no referido 
local; no 442/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de nive-
lamento e cascalhamento na via pública situada nas proximidades da EMEF Benedito 
Alves de Queluz; no 443/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização dos ser-
viços de nivelamento e cascalhamento na Rua Benjamim Barbosa Machado; no 
444/2019, da mesma data e autor, solicitando a reforma do muro da EMEF Benedito 
Alves de Queluz, vez que o mesmo se encontra com rachaduras; no 445/2019, de 15-8-
2019, do Ver. Benedito Gabriel, solicitando a construção de uma ondulação transversal 
na Rua Duque de Caxias, nas proximidades da EMEI Jardim Monte Serrat, bem como a 
instalação de placas indicando área escolar no referido local; no 446/2019, da mesma 
data e autor, solicitando os serviços de limpeza e manutenção na rede de esgoto existen-
te na Rua Maria de Lourdes Saes Nunes, ao lado da EMEF Vereador Luiz Benedito; no 
447/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de nivelamento e 
cascalhamento na via que fica localizada ao lado da “Chácara Família Vidal”; no 
448/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de manutenção 
na Rua Orlando Boaventura da Costa; no 449/2019, da mesma data e autor, solicitando 
as devidas providências no sentido de se realizar o serviço de tapagem do buraco exis-
tente em frente ao número 320 da Rua Brasília; e, no 450/2019, da mesma data e autor, 
solicitando a pintura das ondulações transversais existentes em toda a extensão da Rua 
Duque de Caxias, bem como a colocação de placas indicando lombadas nos locais ine-
xistentes. Leitura dos Balancetes Financeiros referentes aos meses de maio e de junho 
de 2019, que receberam o despacho “Ciente”. A seguir, fizeram uso da palavra, os Ve-
readores Patrícia, Claudinei, Gabriel e Luiz Carlos. Ato contínuo, passou-se à 
O R D E M  D O  D I A , que constou na seguinte matéria, em votação única: Proje-
to de Resolução no 3, de 1o-2-2017, do Ver. Paulo, instituindo o Código de Ética e Dis-
ciplina Parlamentar, e dando outras providências. Em discussão citado projeto, fizeram 
uso da palavra, os Vereadores Paulo (Gabriel, Patrícia) e José Eloi. Em votação cita-
do projeto, foi ele aprovado por unanimidade. Projeto de Lei no 7, de 30-4-2019, da 
Vera Patrícia, estabelecendo mecanismos de seguro para garantir o interesse público nos 
processos de licitação e a correta aplicação dos recursos públicos. Em discussão citado 
projeto, fez uso da palavra, a Vera Patrícia. Em votação citado projeto, foi ele apro-
vado por unanimidade. Projeto de Lei no 11, de 1o-7-2019, do Poder Executivo, estabe-
lecendo diretrizes gerais sobre medidas de prevenção e combate a incêndio e a desastres 
e em estabelecimentos, edificações e áreas de reunião de público no âmbito do Municí-
pio de Santa Isabel e dando outras providências. Em discussão citado projeto, fizeram 
uso da palavra, os Vereadores José Martins (Paulo). Em votação citado projeto, foi 
ele aprovado por unanimidade. Projeto de Lei no 12, de 24-7-2019, do Poder Executi-
vo, disciplinando a utilização de caçambas coletoras de entulho no Município de Santa 
Isabel e dando outras providências. Em discussão citado projeto, fez uso da palavra, o 
Ver. José Martins. Em votação citado projeto, foi ele aprovado, com o voto contrário 
do Ver. José Martins. Nada mais havendo a tratar e não havendo Vereador inscrito para 
falar em Explicação Pessoal, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por en-
cerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a presente ata, que vai assinada por 
mim, Edson Roberto Almeida Fontes                                                          , 1o Secretário. 


